

Hadiri Upacara Hari Pramuka, Dandim 0824/Jember Terima Penghargaan

Siswandi - [JEMBER.ARNESSIO.COM](https://www.jember.arnessio.com)

Aug 24, 2023 - 11:16



JEMBER - Upacara memperingati Hari Pramuka ke 62 dilaksanakan di Alun-alun Kabupaten Jember dengan perwira upacara Ketua Kwartir Cabang (Kwarcab) Pramuka Kabupaten Jember Sukowinarso, bertindak Sebagai Pembina Upacara Bupati Jember Hendy Siswanto.



Kegiatan yang dilaksanakan pada Kamis 24/08/2023 tersebut dihadiri oleh Wakil Bupati MB Firjaun Barlamen, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kapolres AKBP M Nurhidayat, Kajari I Nyoman Sucitrawan, Ketua Pengadilan I Wayan Gede Rumega, Kasbrigif Raider 9/K Letkol Inf Suhendar S, serta pejabat terkait lainnya.

Dalam sambutannya Bupati Jember atas nama pemerintah daerah kabupaten, menyampaikan terima kasih atas pembinaan yang dilakukan terhadap generasi muda melalui Pramuka, termasuk oleh dinas dan lembaga terkait termasuk Kodim 0824/Jember, hal ini memang merupakan tanggungjawab semua pihak.



Dengan mengikuti kegiatan Pramuka niscaya generasi muda bangsa ini akan bermental yang kuat, bermoral serta berbudi pekerti luhur, sehingga menjadi generasi yang berjiwa luhur, berjiwa Pancasila serta setia kepada Negara

Kesatuan Republik Indonesia. Ujar Bupati Jember.

Usai membacakan sambutannya Bupati Jember Hendy Siswanto menyerahkan penghargaan kepada sejumlah Prestasi Pramukan serta Lembaga Pembina Pramukan, termasuk Dandim 0824/Jember yang mendukung Pembinaan Pramuka melalui Saka Wira Kartika.



Usai kegiatan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami wawancarai menyatakan, bahwa kita di Kodim 0824/Jember juga aktif melakukan kegiatan dan pembinaan generasi muda melalui Pramuka Saka Wira Kartika.

Menurut saya kegiatan Pramuka ini merupakan salah satu wahana paling efektif dalam melakukan pembinaan generasi muda bangsa, dengan berbagai pembinaan mental, kemampuan, serta ketrampilan, sebagai bekal mereka dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara.



Selanjutnya saya menyampaikan dirgahayu hari Pramuka Ke 62, terus semangat dalam mempersiapkan sumberdaya generasi bangsa melalui Pramuka untuk menjadi Sumber Daya Manusia yang Profesional dan Proporsional. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)